

Lepigeon / il y a six années

[Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

[\[www.rtl.be\]](http://www.rtl.be)

lagaffe / il y a six années

[Re: Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

oui , je l'ai vu , hier soir , pour une fois ils ne nous ont pas tiré dessus a boulets rouges

mach2 / il y a six années

[Re: Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

Malgré l'aspect positif il y a quand même un "couack" dans l'exposé journalistique.

Le commentateur parle "**d'armes à feu** disponibles dès l'âge de 9 ans"

Espérons que cette erreur d'interprétation ne porte pas à conséquences.

jpgdx / il y a six années

[Re: Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

Ouaip !!!

J'allais faire la remarque.

C'est terrible, quand il/elle ne fait pas de faute(s) d'orthographe grosse(s) comme une maison, la gent journalistique est devenue incapable de "comprendre" un message verbal.

De ce fait, une explication orale claire et simple est complètement dénaturée par la transcription.

Et, comme a dit le sage " "Verba volant, scripta manent (Les paroles s'envolent mais les écrits restent)..."

p.fichaux / il y a six années

[Re: Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

Les journalisteux c'est à fuir comme la peste surtout la T.V.

Lepigeon / il y a six années

[Re: Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

Il faut se méfier, mais si l'opportunité d'offrir son point de vue n'est pas saisie, on laisse le champ libre à nos adversaires...

p.fichaux écrivait:

> Les journalisteux c'est à fuir comme la peste
> surtout la T.V.

p.fichaux / il y a six années

[Re: Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

Pas sur il a un certain temps un journaliste voulait faire un reportage mais les dés sont pipés d'avance la conclusion était déjà faite par son chef.

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a six années et a été effectuée par p.fichaux.

Lepigeon / il y a six années

[Re: Bref reportage \(positif\) sur RTL](#)

Comme je l'écrivais, il faut pouvoir donner son point de vue, et que celui soit rapporté, pas déformé.

Malheureusement, des cas comme celui que tu décris arrivent (souvent), et là, je suis d'accord, il faut fuir comme la peste ce genre de personnage.

p.fichaux écrivait:

> Pas sur il a un certain temps un journaliste
> voulait faire un reportage mais les dés sont
> pipés d'avance la conclusion était déjà faite
> pas son chef.
